

# 服部ひろし 後援会ニュース

## 知多市に新しい風を!

Vol.5



### 6月定例会一般質問について

皆さんこんにちは。知多市議会議員の服部ひろしです。「指定管理者制度※」について一般質問をしました。  
(※指定管理者制度とは、公共施設の管理運営を民間事業者に任せてサービスの拡充などを進める制度です。)

Q: 現在の指定管理制度導入済み施設数と指定管理料の総額について

A: 市内26施設で導入済みで、指定管理料の総額は約5億円です。

Q: 指定管理者の運営に対する評価方法について

A: 市で作成したガイドラインにより施設の所管課が、事業者との協定書等で合意した水準が満たされているかを、月次報告書の他、利用者アンケート等を基に確認し必要な指示や指導を行っています。

Q: 今後導入予定の施設について

A: 令和7年度から新たに、旭公園及び七曲公園に指定管理者制度を導入予定です。

#### 【服部ひろしから市への要望事項】

◎ 指定管理マニュアルの整備と公開、すべての運営事業者を専門家により二次評価し、結果の公表を。

◎ 旭公園などにパークPFI※による公園カフェなどの施設整備を行い、更に魅力ある公園に。

(※パークPFIとは、都市公園に施設を設置して運営する民間事業者を公募により選定する制度です。)

#### ～プラスチック類の回収始まる～

令和6年4月からプラスチック類のゴミ収集場所での回収が始まりました。プラスチック製容器包装全般とプラスチック製品を週1回燃えるゴミの収集場所で資源として回収しています。これまで燃えるゴミとして焼却していたものを資源としてリサイクルする事で有効利用し、焼却に伴い発生する二酸化炭素を低減する事ができます。プラスチック類の指定ゴミ袋はありませんので、市販の透明または半透明の袋に入れて出してください。市民の皆さまのご協力をお願いします。



#### ～あそぼう会に参加～

毎月第4土曜日に開催される「あそぼう会」(プレーパークを中心に、自然の中で子どもの自由な遊び場や居場所を提供する会)に参加しました。今回は新舞子ブルーサンビーチが会場です。梅雨の晴れ間ですっかり夏日和。子供たちは今年初めての海で、水鉄砲やシャボン玉飛ばし、かき氷を楽しんだりして大はしゃぎです。あそぼう会の皆さん、素敵なイベントを開催していただきありがとうございました。この活動にご興味のある方は、お気軽にご連絡ください。

SNSで活動情報を発信中!  
フォロー・いいねお願いいたします。



## ～あさくら里山を守る会に参加～

初夏のような陽気の中、あさくら里山を守る会さんのお招きで朝倉山へ。2011年から地元有志の皆さんが荒れ果てた山を整備して桜やアジサイ、レンギョウ、紅葉など四季を彩る木々が育てられています。子供たちも大勢参加して紙飛行機を飛ばしたり、輪投げや自然のクイズラリーを思い切り楽しんでいました。子供たちの未来を守る為にご尽力されている皆さんに感謝致します。



## ～建設経済委員会の視察～

5月14日建設経済委員会の視察で兵庫県尼崎市へ。阪神尼崎駅周辺の賑わい創出を都市計画の視点から学びました。15日は岡山県岡山市へ。こちらはパークPFIを活用した公園整備と市民参加型の運営について、その手法と成果を現地視察しました。今後の知多市における駅前の賑わいづくりや公園整備に活かしてまいりたいと思います。

## ～クリーンキャンペーンに参加～

5月26日「みんながみんなでクリーンキャンペーン」に参加しました。新役員の皆さんがあらかじめ機械で刈ってくれた草を袋に詰め、歩道の植栽の雑草を除去して、みんなで100袋くらいになりました。毎年大勢の方が家族連れで参加し、どんどん人数が増えているように感じます。地域の憩いの場を大切にしたいですね。朝早くから参加された皆さんお疲れさまでした。



## ～知多市消防団消防操法大会を見学～

6月2日知多市役所駐車場で第56回消防団消防操法大会が開催され、日頃の訓練の成果が披露されました。全速で走る姿や声の張り、研ぎ澄まされた動き、各分団の熱い想いが伝わる大会で時間があっという間に過ぎ、見事今年も第2分団が優勝！7月の県大会に向けてまだまだ訓練は続きますが、ケガに気をつけて頑張ってください。関係者の皆様大変お疲れ様でした。

## ～大梅公園の花壇づくりに参加～

6月14日午前の定例会初日を終えたあと午後からは地域の花壇づくりに参加しました。西知多道路建設によりリニューアルしたハジカミ圃場から箱バンにいっぱいの花苗を積んで大梅公園へ。借りたケースを返しに行った後、草むしりと杭打ちをしました。花花会の皆さん、緑と花の推進課の皆さん、この夏の一番の暑さの中お疲れ様でした。花々が咲き揃う時が楽しみです。



## ご報告

前回の後援会ニュースでもお知らせしましたが、配布できていない地域の皆さまへご報告します。この度、私は日本維新の会を離党し無所属となり、3月から富田一太郎議員と共に松風会（しょうふうかい）を結成しました。政党のイデオロギーに左右されることなく地域課題を解決する活動を継続してまいります。

服部ひろし後援会事務所  
TEL ☎ 070-1659-4848  
E-mail : chita\_hattori@outlook.jp

HPはこちら→



服部ひろし official Site

